

El hematólogo Jesús San Miguel, en el consejo asesor del Ministerio de Sanidad

■ El jefe de Hematología del Hospital formará parte de la comisión de medicina hospitalaria ■ Asume la tarea "con enorme responsabilidad"

B.H.

Jesús San Miguel, jefe del servicio de Hematología del Hospital de Salamanca, forma parte desde ayer del nuevo Consejo Asesor del Ministerio de Sanidad, un equipo de 35 profesionales sanitarios, investigadores, economistas y humanitarios seleccionados por la responsable del ramo Ana Mato. Este nuevo organismo asesorará a la ministra sobre cuestiones como la libre dispensación de la píldora poscoital o del día después.

El hematólogo del centro salmantino aseguró ayer a LA GACETA que este nuevo cargo supone una enorme responsabilidad. "Lo que hace falta es que el órgano ayude a hacer mejor la sanidad", aclaró Jesús San Miguel después de la reunión constitutiva que se celebró ayer en Madrid.

San Miguel formará parte de la comisión de medicina hospitalaria del grupo, que deberá reunirse en pleno al menos dos veces al año y, aunque su prioridad serán los informes que les requiera la ministra, también abordarán asuntos como las prioridades asistenciales a medio y largo plazo, además de estudiar nuevos modelos de gestión, la desburocratización y la extensión de las nuevas tecnologías.

En lo que respecta a recursos humanos, el equipo analizará la adecuación entre el número y la distribución de los profesionales sanitarios, las necesidades y el modelo asistencial. Asimismo, se valorarán factores que contribuyan al desarrollo profesional y al reconocimiento social del personal sanitario.



Jesús San Miguel (izda) junto al investigador Atanasio Pandiella./ARCHIVO

LOS DETALLES

■ **JUAN JOSÉ RODRÍGUEZ SENDÍN, SEGUNDO SALMANTINO EN EL EQUIPO.** El presidente de la Organización Médica Colegial de España, el salmantino Juan José Rodríguez Sendín, también forma parte del órgano consultivo junto al resto de presidentes de consejos generales de colegios oficiales de las profesiones sanitarias, entre los que se incluye el representante de los enfermeros, de los farmacéuticos, de los veterinarios, los odontólogos, los fisioterapeutas y los químicos del país.

■ **PRESIDIDO POR JOAN RODÉS Y POR JULIO SÁNCHEZ FIERRO.** El Consejo Asesor está presidido por el hepatólogo y director del Instituto de Investigación Sanitaria Centre Esther Koplowitz, del Hospital Clínic de Barcelona, Joan Rodés, mientras que el cargo de vicepresidente será Julio Sánchez Fierro, que ya trabajó en el Ministerio de Sanidad durante el anterior Gobierno del Partido Popular como subsecretario de Sanidad.